

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Prisión preventiva a feminicida de Patzi

REDACCIÓN

TLALNEPANTLA, EDOMEX.

- Agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) capturaron a Yessica Alejandra "N", por su probable participación en la muerte de Patzi Jimena, estudiante del Bachilleres 2, quien fue agredida con un objeto explosivo el pasado 23 de mayo.

Los detectives de la PDI cumplieron la orden de aprehensión contra la imputada, en el municipio de Tlalnepantla, Estado de México, ya que al parecer formaba parte de un grupo porrill generador de violencia en esa zona de Vallejo

Yessica Alejandra "N" fue puesta a disposición del juez que la requería en el Centro Femenil de Reinserción Social (Cereso) de Santa Martha Acatitla, quien determinó dictar prisión preventiva oficiosa en su contra.

Cabe recordar que Patzi Jimena, falleció el pasado 23 de mayo, luego de que la golpearan un petardo que fue lanzado desde el exterior del Bachilleres 2 ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero.

La Fiscalía indicó que los datos de prueba recabados a través de distintos testimonios, establecen que la mujer aprehendida posiblemente tuvo participación en el lanzamiento del objeto explosivo.

CÓMPLICE



Los detectives continúan con las investigaciones para dar con el paradero del cómplice de la detenida



FOTO: ESPECIAL

Pertenece a un grupo porrill



Dan prisión preventiva a Yessica

CASO DE PATXY

POR IVÁN MEJÍA

Un juez de Control impuso la prisión preventiva oficiosa a Yessica Alejandra "N", quien es acusada por el delito de feminicidio en contra de Patxy Ximena, quien murió al explotarle un petardo en inmediaciones del Colegio Bachilleres 2, el 23 de mayo pasado.

Durante la audiencia de ayer, que duró menos de dos horas, el juzgador calificó como legal la detención de la joven de 18 años, por lo que se quedará en el penal femenino de Santa Martha Acatitla.

La defensa de la acusada solicitó la duplicidad del término constitucional de 144 horas, por lo que será el próximo martes que el impartidor de justicia determine si vincula a proceso a Yessica Alejandra "N", quien presuntamente es integrante de un grupo porril.

Roberto Hernández, papá de la adolescente de 17 años que murió, acusó que fue intimidado por la familia de la joven que fue detenida como parte de las investigaciones para esclarecer el caso.

"Ayer tuvimos una pequeña intimidación en la casa; llegaron sus familiares gritando que saliéramos", comentó al ser entrevistado durante un receso en la audiencia efectuada ayer.

Por ello, indicó que pedirán a las autoridades capitalinas protección.

"No sabemos si van a tomar alguna represalia si esta señorita es culpable de esta acción que cometieron", manifestó el padre de la víctima.

En tanto, el abogado de la detenida, Oscar Mendoza, no quiso revelar detalles sobre la defensa de Yessica.

La mujer fue aprehendida el jueves pasado en el municipio de Tlalnepantla, Estado de México.





Foto: Especial

La mujer de 18 años fue aprehendida el jueves en el Estado de México; el martes se definirá si la vinculan a proceso.



Detienen a Yessica "N", presunta feminicida de estudiante del Bachilleres

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

Elementos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) detuvieron a Yessica "N" en el municipio de Tlalnepantla de Baz, Estado de México. Dicha mujer es señalada de arrojar un petardo a Patxi Ximena, alumna del Colegio de Bachilleres, 2 quien falleció la noche del 23 de mayo a causa del impacto en la cabeza.

En un trabajo conjunto, los agentes de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, ordenaron la detención judicial hacia la imputada en el municipio mexiquense.

De acuerdo con la FGJCDMX, elementos de la policía de investigación giraron una orden de aprehensión en contra de la joven de 18 años, la cual, aparentemente forma parte del grupo porril de la institución educativa de nivel medio.

Ulises Lara, delegado de la Fiscalía de Justicia afirmó que Yessica Alejandra "N" fue puesta a disposición de un juez en el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, autoridades que en las próximas horas determinarán su condición jurídica.

Foto: Fiscalía de la CDMX



Detención de Yessica "N" en Tlalnepantla de Baz.

